CDU-Generalsekretär Oliver Wittke lobt Ehrenamtliche

Im Rahmen seiner diesjährigen "Sommerehrenamtstour" besuchte der Generalsekretär der CDU NRW, Oliver Wittke, auch Issum, Weeze, Kevelaer und Rees.

Auf Einladung des CDU-Kreisverbands war Oliver Wittke gemeinsam mit dem CDU-Kreisvorsitzenden Dr. Günther Bergmann, dem Landtagsabgeordneten Manfred Palmen sowie zahlreichen weiteren Vertretern aus der CDU Rees zu Gast beim Sportverein SV Haldern. In Rees-Haldern haben die Mitglieder des Sportvereins in bisher 8.000 Stunden ehrenamtlichem Einsatz einen dritten



Fußballplatz mit einem Verkehrswert von 500.000 Euro errichtet. Der CDU-Generalsekretär lobte die Mitglieder des Vereins: "Ihr Einsatz ist vorbildlich. Ohne Ihre aktive Mithilfe und ohne Ihre Spenden wäre der Bau des dritten Sportplatzes nicht möglich gewesen." Er werde sich bemühen, mit der Landtags-Fußballmannschaft einmal ein Spiel in Haldern auf dem neuen Sportplatz zu bestreiten, sagte Wittke zu. Bei seiner Ehrenamtstour besucht Oliver Wittke Projekte, die besondere Beispiele für ehrenamtliches Engagement darstellen. Dr. Günther Bergmann betonte: "Die Arbeit aller Ehrenamtlichen verdient unser aller Anerkennung, denn ohne bürgerliches Engagement wäre die Gesellschaft um vieles ärmer."

CDU-Kreisvorstand bereitet Kreismitgliederversammlung vor

Der Vorstand der CDU des Kreises Kleve trat jetzt turnusgemäß in Kleve zusammen. Der Kreisvorsitzende Dr. Günther Bergmann konnte im Kolpinghaus neben den drei Abgeordneten Ronald Pofalla, Margret Voßeler und Manfred Palmen auch zahlreiche Kreistagsabgeordnete, Vorstandsmitglieder und Vorsitzende aus sämtlichen Kommunen des Kreises begrüßen.

Im Mittelpunkt des ersten Teils stand die Vorbereitung der Kreismitgliederversammlung am 16. September im Kastell Goch, bei der die CDU im Kreis Kleve einen neuen Kreisvorstand wählt. Einstimmig wurde der gesamte geschäftsführende Kreisvorstand zur Wiederwahl vorgeschlagen.

Neues aus dem Kreis / Personalien

> Ulrike Lassonczyk, Mitarbeiterin im CDU-Bürgercenter an der Lindenallee in Kleve, feierte zu Beginn dieses Monats ihr 40jähriges Dienstjubiläum. Der Kreisvorsitzende. Dr. Günther Bergmann und Geschäftsführer Manfred Lorenz gratulierten und bedankten sich ganz herzlich für dieses langjährige Engagement im Dienste der Partei.



- Am 25. Juli führt der Kreisverband der CDA unter Leitung von Hermann Lang seine Sommeraktion mit Norbert Post MdL bei der Firma Carl Kühne KG in Straelen und bei der Haus Freudenberg GmbH in Kleve durch.
- Der CDU-Kreisverband wünscht allen Mitgliedern eine erholsame Sommerpause.

Dr. Günther Bergmann (Kalkar) kandidiert erneut für den Vorsitz. Als stellvertretende Kreisvorsitzende wurden Jörg Cosar (Kleve), Maria Ingenerf (Uedem) und Jens Röskens (Straelen) zur Wiederwahl vorgeschlagen. Als Schatzmeister kandidiert erneut Dr. Helmut Linssen (Geldern), der auch Bundesschatzmeister ist. Als



stellvertretender Schatzmeister ist wieder Dr. Klaus Krebber (Emmerich) nominiert, als Schriftführer kandidiert Dr. Frank Wackers (Kevelaer) und als Pressesprecherin Bärbel Schreiber (Goch). Außerdem wurden 23 Vertreter aus den Stadt- und Gemeindeverbänden für die 21 Beisitzerpositionen nominiert.

Im zweiten Teil der Sitzung berichtete Ronald Pofalla als CDU-Bundestagsabgeordneter des Kreises Kleve und Chef des Bundeskanzleramtes über die Energiepolitik in Deutschland und stand anschließend Rede und Antwort. Pofalla erläuterte die Maßnahmen und Zielsetzungen des Energiekonzepts der

Bundesregierung. Neben dem schrittweisen Ausstieg aus der Kernenergie sehe dieses einen beschleunigten Ausbau der erneuerbaren Energien und der Stromnetze vor. Dabei seien die drei Ziele Umweltverträglichkeit, Versorgungssicherheit und Bezahlbarkeit entscheidend. Nach der Sitzung feierte die CDU Kreis Kleve ihr traditionelles Pressefest im Bürgercenter an der Klever Lindenallee.

Bericht aus dem CDU-Stadtverband Kevelaer

von Thomas Selders

Vorstand des CDU Stadtverbands Kevelaer in der Kornbrennerei Moosbur



Der CDU-Stadtverbandsvorstand Kevelaer besuchte die traditionsreiche Kornbrennerei Moosbur in Wetten. Sie ist eine der letzten Kornbrennereien am Niederrhein und befindet sich seit 1832 fest in Familienhand. Inhaber Ernst Deselaers führte durch die Räumlichkeiten und berichtete auch über Schwierigkeiten mit anstehenden Änderungen im europäischen Recht. Im Anschluss machte der Vorstand auch von der Möglichkeit der Verköstigung einiger Produkte Gebrauch.

Terminvorschau des CDU-Kreisverbandes Kleve			
Freitag, 16.09.2011	17.00 Uhr	Kreismitgliederversammlung mit Neuwahl des CDU-Kreisvorstandes	Kastell Goch, Kastellstraße 11, 47574 Goch
Mittwoch, 12.10.2011	19.00 Uhr	Konstituierende Sitzung des neu gewählten CDU-Kreisvorstandes	Bürgerhaus Uedem, Agathawall 11, 47589 Uedem
Freitag, 14.10.2011	18.00 Uhr	Schulung der Mitgliederwerbebeauftragten der CDU-Stadt- und Gemeindeverbände	Landhaus Beckmann, Römerstraße 1, 47546 Kalkar

Impressum
Herausgeber und Redaktion: CDU-Kreisverband Kleve, Lindenallee 49, 47533 Kleve
V.i.S.d.P.: Verena Rothbrust, Telefon 0 28 21 / 99 77 917